Municipales à Saint-Hélen. Marie-Christine Pinard prend les rênes de la commune

Les élections du 15 mars 2020 avaient permis de définir le nouveau conseil municipal de Saint-Hélen (Côtes-d'Armor). Marie-Christine Pinard a été élue maire, samedi 23 mai.



De gauche à droite : Élie Chatton, Gwenaëlle Martin, Aurore Pau, Monique Moreau, Pascal Boursicot, Maël Felin, Laurence Gaborit, Olivier Tréhel, Marie-Christine Pinard, Serge Rivière, Olivier Boixière, Jean-Michel Jourdan, Evelyne Guery, Solène Samson et Martine Bugeaud. | JULIEN HERRY PHOTOGRAPHE

Quest-France

Publié le 26/05/2020

Avec 420 voix, la liste menée par Marie-Christine Pinard l'avait emporté devant celle de Martine Bugeaud (295 voix). À l'issue de la période de confinement, ce nouveau conseil a pu se réunir samedi 23 mai, dans la salle des fêtes. Pascal Perrin a ouvert la réunion qui s'est tenue à huis clos, en présence des 15 nouveaux élus.